

COMMUNIQUÉ AUX PARENTS - décembre 2020

2020-12-03

L'école de l'Escalade, une école bienveillante PREC (Persévérance-Respect-Entraide-Confiance)

❖ Journée pédagogique du 4 et du 14 décembre 2020

Le vendredi 4 décembre 2020 est une journée pédagogique inscrite au calendrier scolaire. Le service de garde sera ouvert comme à l'habitude pour les élèves inscrits seulement.

Le lundi 14 décembre est une journée pédagogique (ajout). Le service de garde sera ouvert comme à l'habitude pour les élèves inscrits seulement.

❖ Journées du 17-18-21-22 décembre (annonce ministérielle en lien avec la COVID-19)

Voici comment seront organisées les 4 journées à l'école de l'Escalade :

Au primaire, pour les journées de classe prévues entre le 17 décembre et le 22 décembre inclusivement, *les élèves réaliseront des apprentissages à la maison par différents moyens déterminés par l'enseignant (ex. : lectures, travaux, activités, ateliers, suggestions de capsules vidéo, visioconférence, etc.)* et leurs enseignantes et enseignants s'assureront de garder un lien pédagogique quotidien avec eux ainsi qu'un contact direct. Il peut s'agir d'un appel téléphonique, d'une rencontre de groupe, de sous-groupe ou individuelle sur une plateforme virtuelle (Microsoft Teams, Google Classroom, etc.). Il est important d'ajouter qu'il n'y aura pas de distribution de portables pour ces 4 journées avant le congé des Fêtes.

Les enfants qui fréquenteront un service de garde d'urgence (SDGU) auront-ils accès aux apprentissages à distance?

Tous les élèves recevront des travaux, lectures et autres activités prévus par leur enseignant. Toutefois, comme il ne revient pas aux éducatrices en service de garde de prendre en charge les apprentissages des élèves, ces travaux devront être réalisés à un autre moment par les élèves qui fréquentent les services de garde d'urgence (ex. : le soir, la fin de semaine ou pendant le congé des Fêtes). *Nous ne connaissons pas encore les écoles qui seront ciblées pour les SDGU des 17-18-21-22 décembre prochain.*

❖ Service de garde régulier (sondage des fêtes du 23 au 5 janvier 2021)

Suite au sondage, il n'y aura pas de service de garde durant la période des fêtes (23 décembre au 5 janvier 2021). Le service reprendra le 6 janvier, lors de la journée pédagogique, pour les élèves inscrits seulement.

❖ Nouveau site Internet de l'école

Vous trouverez le nouveau site Internet de l'école à l'adresse suivante :
<http://escalade.csssd.qc.ca>

❖ **Débarcadère en face de l'entrée principale**

L'hiver est débuté et plusieurs parents reconduisent leur enfant en se stationnant en face de l'école. Plusieurs problématiques ont été apportées en ce qui concerne la durée de stationnement. Il faudrait penser que la file d'attente dernière vous, peut être longue et cela entraîne du trafic sur la rue Davidson et des retards pour la rentrée des élèves. Nous vous demandons d'être brefs lors du débarquement de votre enfant.

Nous vous remercions de votre habituelle et précieuse collaboration !

❖ **Admission des enfants à la maternelle 2020-2021**

La période d'inscription pour les élèves du préscolaire se fera du lundi 11 janvier au vendredi 15 janvier 2021, entre 8h30 h et 14h30. Vous devez préalablement prendre un rendez-vous au secrétariat (819) 663-5558 en raison de la pandémie et les mesures sanitaires. Veuillez consulter le site internet de l'école pour des précisions quant aux documents à fournir lors de l'inscription.

En ce qui concerne le préscolaire 4 ans, nous n'aurons pas de classe à l'école, mais les élèves qui seront sélectionnés (car les places sont limitées et certains critères d'admissibilités pourraient s'appliquer) seront dirigés par la suite vers l'école du secteur qui offrira le service

❖ **Retour en classe - janvier 2021**

Le mercredi 6 janvier est une journée pédagogique pour les élèves inscrits seulement. Le retour en classe est donc prévu pour le jeudi 7 janvier 2021.

❖ **Journée du 16 décembre 2020**

Pour souligner la dernière journée de présence à l'école, nous invitons les élèves et les membres du personnel à se vêtir de leur pyjama.

❖ **Aménagement de la cour d'école (phase 2)**

Suite aux diverses campagnes de financement effectuées par l'école, par l'organisme de participation des parents et à la subvention du MEQ et du fonds vert de la ville de Gatineau, nous vous présentons de la phase 2 de notre nouvelle cour d'école :





Il nous manque les bancs et les structures de ballon-panier (à venir). Les photos vont se retrouver sur le site Internet de l'école.

Merci encore aux membres de l'OPP, à toute l'équipe-école ainsi qu'aux parents! ☺

Tous les membres de l'équipe de l'école de l'Escalade se joignent à nous pour vous souhaiter un heureux temps des Fêtes. Profitez-en pour partager de bons moments avec les personnes qui vous sont chères (en respectant les consignes sanitaires) et faire le plein d'énergie nécessaire pour continuer à contribuer à la réussite des élèves.

Meilleurs vœux !

Denis Pacheco,
Directeur

Caroline Matte,
Directrice adjointe

